

Esmeraldas, 10 de enero de 2018

Boletín de Prensa Nro. 01

SE RECUPERA LA IMPORTACIÓN DE CHATARRA POR EL PUERTO DE ESMERALDAS



Arribo del buque SANTIAGO PEARL

Esmeraldas.- En lo que va del mes de enero, las operaciones portuarias han tenido como principal protagonista, el movimiento de metales ferrosos, tales como la chatarra, tras el arribo del buque SANTIAGO PEARL, el 4 de enero del presente año, trayendo una importación de 27.427 toneladas de trozos de material de desecho, procedente del hierro y acero.

Este gran buque de carga general de bandera Bahamas y de 187.5 metros de eslora, cargo los trozos de metal desde el puerto de New York, EEUU.

La operación de descarga de la chatarra, requirió del trabajo permanente de decenas de volquetas quienes fueron las encargadas de movilizar el producto hacia el centro de acopio, maniobra que concluyó el 9 de enero, fecha en la que zarpo la embarcación.

La última importación de chatarra, materia prima básica para la producción de acero, fue realizada en enero del año 2016, carga que fue recuperada en enero de este año, gracias a las gestiones realizadas por Gino Saud, Gerente de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, en donde se alcanzaron similares cifras a lo importado en el 2016. El acopio de este material se desarrolló dentro de las mismas instalaciones de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, bajo estrictas normas de seguridad y protección ambiental.



Tanto la unidad de Prevención de Riesgos Laborales y Ambiente de Autoridad Portuaria de Esmeraldas y el Ministerio de Ambiente (MAE), tomaron todas las medidas ambientales preventivas con el objetivo de mitigar los impactos ambientales que pudieran generarse en el proceso de importación y poder brindar a NOVACERO, consignatario de este producto de la industria siderúrgica, la materia prima para seguir contribuyendo al desarrollo de la infraestructura del país.

Las condiciones geográficas y marítimas naturales del puerto de Esmeraldas, junto a la eficiencia portuaria y facilidades de almacenamiento de gráneles dentro de las instalaciones, han permitido un modelo operacional exitoso en el manejo de los gráneles sólidos, en donde se han logrado niveles óptimos y satisfactorios de carga y/o descarga.

Lcda. Paola Montaña
Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas
Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec